



# comme un miroir...

comme un miroir...

Le monde n'est rien d'autre que la perception que vous en avez. L'intérieur et l'extérieur correspondent toujours - ils sont la réflexion l'un de l'autre. Le monde est le reflet de votre esprit dans un miroir. Si vous ressentez chaos et confusion, c'est ce que vous reflétez votre monde extérieur. Vous voyez forcément ce que vous croyez, puisque vous êtes ce penseur qui, en pleine confusion, regarde à l'extérieur et se voit lui-même. Vous êtes l'interprète de tout ce qui est, et si vous êtes dans le chaos, tout ce que vous entendez et que vous voyez ne peut être que chaos. Même si Jésus ou le Bouddha se tenait en face de vous, vous n'entendriez que des paroles confuses, parce que c'est la confusion qui écouterait.

[Byron Katie]

[Byron Katie]